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Aos dezoito dias do mês de agosto do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, no Plenário 
da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima sétima SESSÃO ORDINÁRIA, da segunda Sessão 
Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. 
Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo da 
Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni Garcia Pagini, Marcos 
Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima e Tiago Pacheco Govoni. 
Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores: Norberto Fontana Ferri, 
Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini e Solange Semensatto Amengual. 
Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a 
sessão. A ATA 026/2014, previamente disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e aprovada 
por unanimidade. Após passou-se à leitura das correspondências: RECEBIDAS DO 
EXECUTIVO: Of. nº 132/14 enviando resposta de proposições do dia 30/06/14; Of. nº 133/14 
enviando resposta de proposições do dia 14/07/14; Of. nº 134/14 enviando resposta de 
proposições do dia 11/08/14. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. SUBJUR nº 188/14 contendo 
pedido de informações Ministério Público. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 039/2014 
enviando proposições aprovadas na sessão passada; Of. Leg. n° 034/2014 enviando Projeto de 
Lei nº 028/14. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. 
Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, os demais Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Primeiramente reforçou o convite para o chá da APAE que se 
realizará no dia vinte e três de agosto, como também o almoço beneficente ao Ademir Luiz 
Pacheco de Souza na localidade da Água Fria, onde a Presidente da APAE se encontra muito 
preocupada por que ouviu falar que muitos irão para o almoço, deixou o pedido aos colegas 
Vereadores que se façam presentes depois do almoço no chá, pois essa semana é a semana do 
excepcional e todos são sabedores do esforço da Presidente da APAE para realizar esse 
evento, para manter aquela entidade, esta que não esta ganhando nada pelo seu trabalho e 
também em consideração as crianças e aos seus pais, pois esses com certeza são muito 
especiais. Comentou sobre uma indicação que estaria colocando para que a Câmara enviasse 
um oficio para o INSS para que mandem um profissional da previdência para prestar serviço em 
nosso Município, relatou que esteve no sindicato onde a previdência se faz presente quase 
todos os meses e há dois meses que estes não estão se fazendo presentes, onde a Vereadora 
conversou com um dos funcionários da previdência Senhor Samuel que a questionou o porquê 
que a Prefeitura ou a Câmara não requerem um funcionário da previdência  para eles prestarem 
esse serviço um dia aqui em Barão do Triunfo, pois este já trabalha a vinte anos no INSS e 
gostaria muito de vir prestar esse serviço aqui na Câmara e que a Câmara fizesse o convite para 
a comunidade participar e se informar sobre perícias, auxilio doença, tempo de serviço e 
aposentadorias, relatou que a maioria das pessoas não estão informadas sobre esses assuntos 
e a Vereadora acha que é muito justo essa Casa oferecer esse conhecimento aos Munícipes. 
Deixou seus pesares aos amigos e familiares da Senhora Elisia e do Senhor João Carlos pela 
grande perda desses amigos, fez o pedido para que fosse enviado um oficio de pesar aos 
familiares em seu nome e no nome dos demais Vereadores que quisessem participar do oficio. 
Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, os demais Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre os dois eventos que se realizarão no sábado 
dia vinte três de agosto, sendo que os dois eventos são beneficentes e que com certeza as 
pessoas irão se dividir e prestigiar os dois eventos, relatou que a APAE é uma entidade de 
importância relevante e merece uma atenção especial, uma visita e a colaboração da 
comunidade, relatou que quanto mais público estiver presente no evento mais motivação a 
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Presidente vai ter para continuar prestando seu serviço espontâneo e também a todas aquelas 
crianças que necessitam daquela entidade, relatou a importância de uma visita em uma entidade 
que nem a APAE, uma visita e um carinho oferecem um grande estímulo aquelas crianças e 
adultos que frequentam a entidade. Relatou que gostaria muito se fazer presente no chá, mas 
tem a imensa obrigação de fazer parte do almoço beneficente  da família do Senhor Alvicio, pois 
este é um grande amigo do Vereador e se sente na obrigação de dar o seu apoio nesse 
momento tão difícil que essa família está passando, deixou o pedido para aqueles que poderem 
ajudar essa família que ajudem, pois estão muito necessitados. Comentou também que o 
Município passou por uma crise nas estradas por causa das chuvas, onde tiveram muitas 
criticas, relatou que se o Vereador fosse da oposição não faria críticas, pois tem um grande 
conhecimento de estradas e que nesse momento não deve ser confundido a vontade de Deus 
com a vontade do homem, pois Deus sabe o que faz e o homem muitas vezes não sabe o que 
diz, relatou que fica com resignação de ouvir esse tipo de coisas, não por ser do lado da 
administração, pois também é um grande cobrador, mas suas cobranças são verbais, relatou 
que muitas vezes realiza reuniões em sua casa para fazer essas cobranças. Relatou que fica 
revoltado quando as pessoas se aproveitam da determinação de Deus, mas tudo o que fizemos 
nessa vida é investimento e iremos ter retorno e se fizermos pela maldade Deus vai devolver. 
Relatou que em todas as eleições que concorreu pediu a Deus que se fosse para o bem do 
Município que se tornasse eleito, mas que se tivesse alguém com mais capacidade, que este 
chegasse e ocupasse o seu lugar para fazer um serviço sério, pois esse é o dever de um 
Vereador, o Vereador deve trabalhar pelo ser humano e não pelo interesse, relatou que não da 
importância para dinheiro e partido político e sim o respeito ao ser humano e a determinação de 
Deus. Agradeceu o Presidente pelo espaço e pediu desculpas por ter alterado o tom de voz, 
relatou que trabalha e age com o coração e o sentimento e se errar tem a dignidade de se 
desculpar seja qual for a pessoa, pois é muito pior errar e não admitir nosso erro. Usou a tribuna 
o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Primeiramente parabenizou a Secretaria do Desporto, Turismo e Lazer pelo 
inicio do campeonato de canastra, tendo dezesseis duplas e sendo muito bem organizado. 
Comentou sobre um pedido de informação que estaria colocando referente ao transporte da 
Ulbra São Jerônimo, sendo que os universitários que dependem desse transporte estão sendo 
muito prejudicados, relatou que recebeu várias reclamações que no dia onze foram até a 
faculdade, mas na volta ficaram empenhados, no dia doze foram somente até o Arroio Grande e 
ficaram empenhados novamente sem ir à faculdade e no dia treze acontece o mesmo episódio 
de não conseguirem chegar até a faculdade e essa situação está muito preocupante, pois o 
Município tem responsável de transporte. Relatou que não passa a mão na cabeça de ninguém 
e não é por que ele é da oposição,  pois se tem responsável nesse setor que faça seu serviço e 
que cuide dos veículos da Prefeitura por que esses estão um fiasco podendo acontecer um 
problema maior do que apenas os universitários não ir na aula, pois na terça-feira caiu a porta 
da Kombi, onde voltaram para ir em um carro e esse estava com os pneus furados e na quarta-
feira furou um dos pneus do ônibus onde não pôde ser trocado por falta de chave adequada 
para fazer a troca. Relatou que o transporte de Camaquã é um transporte terceirizado muito bom 
e o de Canoas também é transporte da Prefeitura, porem um transporte bem melhor que o de 
São Jerônimo e ai que o Vereador se pergunta por que esse transporte está sendo tão 
desvalorizado, deixou seu repudio e relatou que se o Secretario de Transporte quiser  trabalhar 
nas estradas que troque de Secretaria. Relatou também que sabe o valor que os Universitários 
estão pagando para fazer seus cursos, um valor que não é muito barato e a Prefeitura não irá 
reembolsar esse valor. Comentou sobre o vale alimentação que foi aprovado pelos Vereadores, 
onde foi dito que iria ser pago na outra semana e até agora não foi pago nada a nenhum 
funcionário, onde os funcionários perguntaram para o Vereador o motivo por não estar sendo 
pago e ele não soube responder, por isso a bancada do PMDB está colocando esse pedido. 



 

ATA 027/14                                                                                                                                                      3 
 

 

Comentou também que recebeu varias ligações por causa dos projetos que foram retirados de 
pauta na segunda-feira passada, onde o Vereador explicou que os projetos não foram em 
votação por falta de um parecer da comissão a qual ele faz parte, relatando que ele e o 
Vereador Diogo estavam presentes no momento das assinaturas. Em COMUNICAÇÕES, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes.  Primeiramente agradeceu o Secretário de Agricultura Leandro, pois o Vereador 
esteve vendo vários serviços realizados pela Secretaria. Agradeceu a presença do Prefeito e do 
Secretário do Desporto Turismo e Lazer Leandro na reunião que se realizou na sexta-feira para 
tratar sobre o Campeonato de futebol, onde participaram os Vereadores Nercio, Marcos e 
Rodrigo e a principio ficou tudo certo para o começo do Campeonato no inicio do mês de 
outubro e deixou o convite a todos os times que quiserem participar que façam suas inscrições 
com o Secretário Leandro Lopes. Comentou sobre o campeonato de canastra que teve inicio na 
sexta-feira, desejando boa sorte a todos os participantes. Relatou que esteve conversando com 
o Presidente dos Universitários, onde este fez algumas reclamações sobre o transporte da Ulbra 
São Jerônimo, pois esse transporte está uma vergonha e já está na hora de fazer uma revisão 
desses veículos por que da maneira que está pode acontecer até algum acidente com danos 
mais graves. Pediu para fazer parte dos ofícios de pesares que serão enviados aos familiares do 
Senhor João Carlos e da Senhora Elisia. Deixou o convite em nome do Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais para uma Assembleia Geral na quinta-feira às nove horas. Reforçou o 
convite para o almoço beneficente ao Ademir e ao chá da APAE. Agradeceu a presença de 
todos e desejou uma boa noite. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, 
os demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Primeiramente fez o pedido ao 
Presidente que fosse feito dois ofícios de pesares a família Barreto de Lima pela perda do 
Senhor Fernando e da Senhora Noeli. Lamentou a perda do candidato a Presidência da 
República Eduardo Campos, um homem de extrema importância em nosso País e que 
lamentavelmente sofreu esse acidente fatal, cancelando os planos e projetos desse candidato e 
de tantas famílias brasileiras que estavam apostando nesse candidato.  Comentou sobre a 
indicação do Vereador Rodrigo do ano de dois mil e treze, onde sugeria que fosse estudada a 
possibilidade de criação de uniformes para as escolas da rede Municipal no qual veio como 
resposta que seria estudada a possibilidade, relatou que nesse ano colocou a indicação onde 
requeria a compra de uniforme escolar com a distribuição gratuita para cada estudante da rede 
municipal para uso a partir do ano letivo de dois mil e quatorze, onde também veio com a 
resposta de que será estudada a possibilidade, relatou que já foram feitos dois pedidos no 
mesmo sentido em dois anos e ainda estão estudando uma possibilidade. Também relatou que 
teria colocado outra indicação que indicava ao Executivo Municipal para que fosse providenciado 
com urgência o plano diretor do Município, essa que também veio com a resposta que será 
estudada a possibilidade. Relatou que nem iria colocar sobre as indicações, mas como o seu 
colega Vereador Osmar colocou que estão criticando e como deu para entender ele não gosta 
que cobrem ou critiquem o Executivo quando as coisas não estão indo bem, deixou dito ao 
colega Vereador Osmar que ele não é um critico destruidor e sim um critico que critica para ver 
as coisas sendo construídas, relatou que no plano de governo de dois mil e doze tem algumas 
metas que ainda não foram cumpridas e justamente uma da área da educação é disponibilizar 
uniformes gratuitos para cada aluno da rede Municipal e continuam recebendo a resposta de 
que será estudada a possibilidade, relatou que na área de metas para infraestrutura, indústria e 
comércio a primeira proposta é a elaboração do plano diretor e esta também esta sendo 
estudada a possibilidade, mas em dois mil e doze já estava no plano e lembrou que esse 
documento foi distribuído para mais de sete mil habitantes desse Município e pediu ao colega 
para que ele lembre a administração que ainda tem vários itens no plano de Governo que não 
foram executados e por isso estão e vão continuar criticando. 
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Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, votadas e aprovadas por 
unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: INDICAÇÃO  Nº 
057/2014 DA VEREADORA LAURENI  INDICA ao Presidente da Câmara para que entre em 
contato com o INSS de São Jerônimo e de Canoas, solicitando agendamento de uma reunião 
da equipe DATAPREV em nosso Município para fornecer aos baronenses instruções sobre 
aposentadoria, pensão e auxilio doença, podendo ser realizada nas dependências desta Casa. 
INDICAÇÃO  Nº 058/2014 DO VEREADOR NERCIO, no sentido de que seja providenciada a 
colocação de lixeira  nas sedes das Associações Comunitárias de nosso Município para coleta 
de lixo, especialmente na Linha Dona Amália, Mato da Justa, Linha Francisca, Arroio Grande e 
Linha Brandão.JUSTIFICATIVA: Nas Associações acima citadas passa o transporte 
recolhedor de lixo, mas não há lixeira no local. Solicita-se também que seja estendido o 
recolhimento de lixo nas demais Associações Comunitárias do Município. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 090/14 DO VEREADOR RODRIGO que seja providenciado o conserto de 
iluminação pública que está muito precária no interior do Município em especial na esquina 
democrática Serra do Herval até a Escola Egídio. Justificativa: Faço o presente pedido por que 
a iluminação pública encontra-se totalmente danificada nesse referido trajeto, facilitando algum 
tipo de furto devido haver muitas residências, comércios e até mesmo a Escola Municipal.   
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 091/14 DO VEREADOR ILO que seja providenciado 
patrolamento e encascalhamento na estrada vicinal que sai da Linha Nova, passando pela 
residência do Sr. Nercio Kologeski, Renato,  Moacir, Dejalmo, Danilo indo até a divisa do 
Município de Cerro Grande do Sul. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 092/14 DO VEREADOR 
MARCOS que seja providenciado regularização nos terrenos das Escolas Municipais, caso já 
estejam em andamento informar a essa Casa o setor que se encontram para agilizar o 
processo. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 093/14 DO VEREADOR ILO que seja providenciado 
reconstrução de dois bueiros localizados na estrada dos Milesk nas proximidades da 
residencia do Senhor Pedro Milesk. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 094/2014 DO 
VEREADOR DIOGO que seja providenciado patrolamento, encascalhamento, e roçadas nos 
locais necessários, da estrada do Arroio Grande, Linha Brandão e Faxinal. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 026/14 DO VEREADOR RODRIGO que informe o que segue sobre a 
Dentista do ESF da Zona dos Pachecos: Qual a carga horária a ser cumprida; Onde ela vem  
cumprindo essa carga horária; De que horas a que horas ela cumpre sua carga horária; Quais 
os dias que cumpre seus horários; Se tem algum contrato com a mesma para trabalhar a noite 
no Posto do centro;que envie documentação comprobatória em anexo. Justificativa: Faço o 
referido pedido, pois chegou a informação até mim que esta profissional não esta cumprindo 
seu horário no ESF dos Pachecos e vem de noite no Posto de saúde do centro cumprir horário 
em uma sala onde não há mais equipamentos de consultório dentário. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 027/14 DO VEREADOR RODRIGO que informe o que segue sobre o 
transporte escolar feito pela prefeitura até a Ulbra de São Jerônimo:  Quais os veículos estão 
sendo usados para o transporte; Se existe laudo técnico de mecânica desses veículos  
assinado por algum responsável da área dando condições de viajar com o veiculo.Por quais 
motivos os alunos ficaram sem poder ir na aula  nos dias 12 e 13 de agosto de 2014.que envie 
documentação comprobatória em anexo. Justificativa: Faço o referido pedido, pois tenho 
recebido reclamações que os carros que levam os Universitários da Ulbra São Jerônimo são 
carros que não oferecem condições de segurança, pois um dia a porta da kombi caiu durante a 
viagem e no outro dia os pneus estouraram por estarem muito gastos, sendo que os 
Universitários não serão reembolsados se não conseguirem passar ou perderem as provas, 
pois é sabedor que a faculdade custa caro e os Universitários de São Jerônimo estão sendo 
prejudicados. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 028/2014 DO VEREADOR ELOMAR que 
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informe a esta Casa Legislativa o valor do orçamento do Município de Barão do Triunfo 
realmente arrecadado (receita) nos anos de 2005 a 2013, individualmente. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 029/14 DA BANCADA DO PMDB que informe o que segue sobre como 
esta sendo providenciado a execução do Projeto de Lei nº 022/14 aprovado pela Câmara, que 
constitui a concessão de vales alimentação aos servidores Municipais:  Qual a previsão de 
execução;  Por que ainda não foi concedido o beneficio aos servidores; que envie 
documentação comprobatória em anexo. Após foram discutidos, votados e aprovados os 
seguintes Projetos oriundos do Executivo Municipal: PROJETO DE LEI Nº 036/14 Dispõe 
sobre a criação do Conselho Municipal de Direitos do Idoso, Fundo Municipal de Direitos do 
Idoso e dá outras Providências. PROJETO DE LEI Nº 037/14 Institui o Programa Passe Livre 
Estudantil, cria o Fundo Municipal do Passe Livre Estudantil e dá outras Providências. 

PROJETO DE LEI Nº 038/14 Autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder á 
contratação de pessoal por prazo determinado para atender necessidade de 
excepcional interesse público e dá outras providências (02 vagas Serventes). A 
EMENDA MODIFICATIVA Nº 01 AO PROJETO DE LEI Nº 035/14 DO VEREADOR 
RODRIGO foi rejeitada com cinco votos contra (Vereador Diogo, Marcos, Osmar, Tiago 
e Laureni) e trez a favor (Vereador Ilo, Elomar e Rodrigo). Onde na discussão do 
PROJETO DE LEI Nº 035/14 o Vereador Elomar pediu-lhe vista. Após, passou-se ao 
espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, 
Saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Pediu para fazer 
parte dos ofícios de pesares que serão enviados aos familiares do Senhor João Carlos e da 
Senhora Elisia. Justificou seu atraso na sessão passada, relatando que quem depende de 
estradas está sempre sujeito a acontecer alguns imprevistos. Comentou sobre a resposta que 
o colega Vereador Elomar lhe retribuiu na tribuna e disse a quem ouviu que o colega se fez 
que não entendeu no ponto que o Vereador teria falado, mas que o colega é uma pessoa 
muito esperta e se disfarça muito bem, pois o político de certa forma tem que ter esses 
disfarces. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, Saudou novamente 
quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Primeiramente parabenizou seu irmão 
Felipe, sua sobrinha e Brenda e seu amigo Adão Vieira pela passagem de seus aniversários, 
desejando muita saúde e que consigam realizar todos os seus sonhos. Pediu para fazer parte 
dos ofícios de pesar que o Vereador Elomar  teria pedido. Lamentou sobre a grande perda que 
o Brasil teve do candidato a Presidente Eduardo Campos. Desejou uma boa noite, um bom a 
retorno as casas e grande abraço pmdbista a todos. Cedeu um minuto de seu espaço para o 
Vereador Elomar. Usou a palavra o VEREADOR ELOMAR Fez o pedido ao Presidente para 
que fosse marcada uma reunião na segunda-feira antes da sessão com a Secretária ou com o 
Coordenador da saúde para que possa dar algumas orientações sobre o Projeto de Lei a qual 
o Vereador teria pedido vista. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou 
o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Reforçou o 
convite para o chá da APAE que está sendo organizado pela Presidente e toda a diretoria da 
APAE, deixando o convite para aqueles que puderem comparecer para desfrutar de um bom 
café da tarde e ao mesmo tempo contribuir com aquela entidade que vem contribuindo tanto 
com as crianças deficientes do nosso Município. Parabenizou o Secretário de Agricultura 
Senhor Leandro pelo belo trabalho que vem realizando no interior, onde estão arrumando 
terras para que os nossos agricultores possam fazer o plantio da nova safra. Desejou uma boa 
noite e agradeceu a presença de todos. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do 
PP, saudou o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou a Secretaria do Desporto, Turismo e Lazer juntamente com a Patronagem do 
CTG pelo inicio do campeonato de canastra, esse que é sempre bem vindo pela nossa 
comunidade. Comentou que o campeonato de futsal de campo já tem uma data para começar, 
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relatou que na sexta-feira ira ter uma nova reunião a respeito e deixou o convite a todos que 
gostam de futebol para participarem. Comentou sobre a grande procura que teve a escolinha 
de futsal, onde tem certeza que terá uma boa aceitação da comunidade. Parabenizou o grupo 
de motoqueiros de Barão do Triunfo que se fizeram presentes em Camaquã em um encontro 
de MotoCross, onde o Vereador se fez presente, relatou que esse esporte está em ascensão e 
que devemos incentivar esse esporte na nossa região e para mostrarmos cada vez mais nosso 
Município essa é uma maneira de conseguirmos isso. Pediu para fazer parte dos ofícios de 
pesares que serão enviados aos familiares do Senhor João Carlos e da Senhora Elisia. 
Agradeceu a presença de todos e desejou um bom retorno às casas.  A Vereadora Laureni 
solicitou um minuto e lhe foi concedido, Usou a palavra a VEREADORA LAURENI, 
Parabenizou o Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais Senhor Omero por ter 
trazido o CENAR para realizar o curso de fitoterapia, onde teve uma grande participação da 
comunidade, onde a Vereadora participou e achou o curso de grande valia. Neste espaço, 
usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, Saudou novamente quem não se fazia presente na 
abertura da sessão. Pediu para fazer parte dos ofícios de pesares que serão enviados aos 
familiares do Senhor João Carlos e da Senhora Elisia e deixou seus pesares aos amigos e 
familiares. Reforçou o convite para o almoço beneficente ao Ademir e ao chá da APAE. Fez o 
pedido para que fosse marcada uma reunião com o Coordenador de Transportes. Comentou 
sobre os Projetos de Lei que foram retirados de pauta e que foram muito cobrados na rua 
pelos Vereadores, relatou que como Presidente colocou os Projetos em pauta e não pode ir 
em votação por falta da assinatura do relator. Nada mais havendo a tratar, determinou 
encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária, dia 
vinte e cinco de agosto do presente ano, na mesma hora e local.  

   
  
 

 
 

   
   
                 

Sala de Sessões, 18 de agosto de 2014. 
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